
7 Pièces

150 m²

Réf. 85137983

560 000 €

La Roquebrussanne
Maison à vendre (83136)
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En exclusivité à La Roquebrussanne,  découvrez cette maison familiale

d'environ 150 m² avec piscine, en parfait état. Orientée plein sud, cette

belle  propriété  est  implantée  sur  un  terrain  plat  d'environ  1800  m²

entièrement  clôturé,  offrant  un  cadre  de  vie  serein  et  sécurisé.La

maison propose un salon spacieux, une salle à manger conviviale, une

cuisine équipée, ainsi qu'une buanderie. Elle dispose également de cinq

chambres  confortables,  de  deux  salles  de  bains  et  de  deux  WC

indépendants.  À  l'extérieur,  une  piscine  de  8,75  x  4,75  m  avec  ses

plages, une cuisine d'été équipée, de nombreuses ...

SOLE AGENT. For sale in La Roquebrussanne, family home of around 150 m² with

swimming pool, in perfect condition. Facing due south, this beautiful property is set

in  1800  m²  of  flat  garden,  fully  fenced  land,  offering  a  serene,  secure  living

environment.The house features a spacious living room, a convivial dining room, a

fitted  kitchen  and  a  utility  room.  There  are  also  five  comfortable  bedrooms,  two

bathrooms and two separate WCs. Outside, an 8.75 x 4.75 meter swimming pool

with decking, a fully-equipped summer kitchen with pool house, numerous terraces,

a workshop, a large garden shed and ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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